

COMARCAS DE ALBACETE - Hellín

La consejera de Trabajo y Empleo clausuró un Taller de Empleo e inauguró una Escuela Taller en este municipio albaceteño

1.500 desempleados se benefician de actuaciones en materia de trabajo

La consejera de Trabajo y Empleo, Magdalena Valerio, visitó recientemente el municipio de Hellín, donde actualmente 1.500 desempleados se benefician de diversas actuaciones en materia de formación y empleo, con una inversión de más de 3,5 millones de euros de la Consejería.

En este sentido, la consejera, que trasladó el compromiso del Gobierno regional de apoyar a todos los municipios de Castilla-La Mancha que, como Hellín, han atravesado alguna crisis económica, destacó el desarrollo actual de esta localidad, afirmando que "el presente de Hellín está en buenas manos, con un alcalde con las ideas muy claras y muchos proyectos, que supondrán un revulsivo para este municipio y su comarca".

Magdalena Valerio, acompañada del alcalde de Hellín, Diego García Caro, clausuró el Taller de Empleo "Tolmo I", a través del cual 24 desempleados de Hellín mayores de 25 años, 7 de ellos mujeres, se han formado durante un año en las especialidades de "Albañilería", "Estructuras Metálicas" y "Electricidad".

Formación que les ha servido para trabajar en diversos proyectos de interés social, como han sido el arreglo y acondicionamiento de la instalación eléctrica de la zona de acampada de Agra; iluminación y realización de mobiliario de forja del recinto de la Asociación de Vecinos del Barrio del Pino; distintas mejoras en el Cerrico de la Cruz, en Isso; remodelación de la plaza del Ayuntamiento de Nava de Campaña; distintas actuaciones en el Barranco del Judío; arreglo de la Plaza Nueva de Hellín; y arreglo de los parterres de la Plaza Santa Ana de Hellín.

Para el desarrollo de este programa de formación y empleo, la Consejería de Trabajo y Empleo, a



Foto: Cristina Martínez
La consejera de Trabajo y Empleo, Magdalena Valerio, clausuró en el Ayuntamiento de Hellín, un taller de empleo y ha presentado la nueva escuela taller del municipio.

través del SEPECAM, ha concedido al Ayuntamiento de Hellín una subvención de más de 419.000 euros, en concepto de gastos de formación y funcionamiento y salarios de los alumnos, lo que supone unos 18.000 euros por alumno.

Escuela Taller "Hellín X"

Por otro lado, la consejera inauguró la nueva Escuela Taller "Hellín X", en la que van a participar 32 alumnos, menores de 25 años, que se formarán en las especialidades de "Albañilería", "Pintura", "Viverista de Planta Autóctona" y "Carpintería Metálica".

Para ello, el SEPECAM ha concedido al Ayuntamiento de Hellín

una subvención de más de 757.000 euros y el objetivo de esta iniciativa es crear infraestructuras dirigidas al turismo, como posible yacimiento de empleo generador de trabajo en la localidad.

Así, entre las obras que se van a ejecutar, caben destacar las mejoras que se acometerán en el Polígono Industrial "San Rafael"; la rehabilitación de viviendas del casco histórico para su acondicionamiento como hospederías; recuperación de solares en el casco histórico; señalización de rutas turísticas producción de planta autóctona y ornamental para el abastecimiento de jardines municipales; o la recuperación y el mantenimiento del Vivero Municipal en la pedanía de Nava de Campaña.

Tomás Mañas inauguró el nuevo centro de atención temprana para niños discapacitados

El consejero de Bienestar Social inauguró el nuevo Centro de Atención Temprana y Desarrollo Infantil de Hellín, en el que ya están recibiendo tratamiento 19 niños con edades comprendidas entre los 0 y los 6 años.

En la puesta en marcha del nuevo centro, que será gestionado por la asociación de discapacitados Asprona, se han invertido más de 92.500 euros en las obras de acondicionamiento y reforma, además del equipamiento de sus instalaciones. A esta cantidad hay que sumar los más de 52.000 euros que la Consejería destina para su

mantenimiento durante este año.

Durante el acto inaugural, Mañas destacó la necesidad de continuar ampliando la red de este tipo de recursos, dado que son imprescindibles para ofrecer a aquellos niños que padecen alguna discapacidad o corren el riesgo de padecerla, los servicios de fisioterapia, logopedia, psicomotricidad y apoyo familiar.

Con la apertura de este nuevo centro se amplía la red regional de recursos de desarrollo infantil, para niños de 0 a 6 años, que atiende actualmente en la provincia de Albacete a 186 pequeños y en

Castilla-La Mancha a más de 1.000.

Para hacer posible que estos recursos puedan desarrollar normalmente su actividad, la Consejería de Bienestar Social invierte durante el presente año más de 1,6 millones de euros, tanto en centros propios como en aquellos que pertenecen a las distintas asociaciones de personas con discapacidad de la región.

Por último, Mañas alabó la labor que realizan los trabajadores del centro, instándoles a continuar con un trabajo que supone la mejora del futuro de estos niños.

Liétor

La ampliación del Consultorio Local comenzará en breve

El delegado de la Junta en Albacete, Manuel González Ramos, se desplazó días atrás a Liétor, donde mantuvo una reunión con la alcaldesa, Josefa Moreno, en la que analizaron temas de interés para la localidad.

Acompañado de los delegados provinciales de Obras Públicas y Medio Ambiente y Desarrollo Rural, José Eduardo Martínez Valero y Antonio Mompó, respectivamente, el delegado visitó el tramo de la carretera CM-3213 acondicionado recientemente por la Consejería de Obras Públicas, fruto de la colaboración con el Ayuntamiento de Liétor.

Una vez finalizada esta obra, Manuel González trasladó el compromiso de la Junta de minimizar el impacto visual negativo originado como consecuencia de los movimientos de tierra realizados. Para ello, se van a llevar

a cabo trabajos de plantación de especies autóctonas del entorno en los taludes.

Consultorio Local

En otro orden de cosas, el delegado de la Junta recordó que en breve comenzarán las obras de remodelación del Consultorio Local de Liétor.

Se trata de una reforma integral de las instalaciones actuales, que supone la ampliación de las mismas, teniendo en cuenta el nuevo servicio de Pediatría con el que ya cuenta la localidad.

Obras que se ejecutarán gracias a un convenio de colaboración suscrito entre la Consejería de Sanidad y el Ayuntamiento de Liétor, en virtud del cual la Junta aportará 75.000 euros en dos anualidades, 45.000 euros en 2005 y 30.000 euros en el año 2006.

Villarrobledo

Profesionales sanitarios visitaron las obras del Hospital



Foto: Angélica Molina
El director gerente del SESCAM, Joaquín Chacón, atiende las explicaciones de la arquitecto Gador Carvajal, sobre las instalaciones del nuevo Hospital de Villarrobledo.

El director gerente del SESCAM, Joaquín Chacón, visitó recientemente las obras del Hospital de Villarrobledo, acompañado por jefes de servicio y de sección de 29 especialidades médicas y enfermería del Complejo Hospitalario Universitario de Albacete, responsables sanitarios regionales y provinciales, así como miembros de la Gerencia de Atención Primaria de Albacete y de varios Centros de Salud de la comarca de Villarrobledo.

El objetivo de la visita fue conocer el estado de las obras de construcción del Hospital de Villarrobledo y compartir opiniones con los sanitarios sobre el proceso de obra y de equipamiento. Además de los sanitarios, acompañaron a Joaquín

Chacón miembros de la dirección del Complejo Hospitalario de Albacete, de la Gerencia de Atención Primaria de Albacete y directivos regionales del SESCAM.

Los trabajos de construcción de este centro sanitario marchan a buen ritmo y ya se ha certificado alrededor del 60% de la obra, que cuenta con un presupuesto superior a los 33 millones de euros.

El Hospital de Villarrobledo está formado por un edificio de tres plantas, con capacidad para atender el 95% de las patologías y con todos los recursos para ofrecer un mayor confort a los usuarios. Contará con 132 habitaciones individuales, con posibilidad de uso doble en caso necesario.